



Ukraine : fin de partie ?

Description

Le conflit Israël- Hamas a détourné l'attention du monde sur l'Ukraine qui espère que l'aide américaine, dont elle dépend, continuera à la soutenir. Biden doit se battre pour sa réélection et, soutenir l'Ukraine, n'est pas la principale préoccupation des électeurs américains.

Dans une interview accordée au magazine TIME, Volodymyr Zelensky a reconnu qu'il serait perdant en raison des événements du Moyen- Orient. Il y a un an, la contre attaque de l'Ukraine avait suscité des éloges. Aujourd'hui, la critique envers l'Ukraine au vu de ses manques de résultats, abonde.

La machine de guerre américaine se déploiera sur deux fronts : Israël et l'Ukraine. L'Ukraine est à la traîne en matière d'armements et les européens ne seront jamais en mesure de se substituer aux américains.

Officiellement, les dirigeants américains et européens continueront à dire qu'ils soutiennent l'Ukraine, alors que leurs promesses sonnent de plus en plus faux.

Dès le début de l'affrontement Ukraine- Russie, le peuple ukrainien a été utilisé pour les basses besognes américaines. Zelenski, que les Panama Papers ont signalé en 2016, comme un dirigeant corrompu, n'a pas d'autre choix que qu'appliquer les consignes américaines.

L'hiver rendra les avancées militaires plus difficiles. Mais Zelensky refuse de l'accepter : *» Pour moi, geler la guerre signifie la perdre »*, dit- il.

L'article du TIME ajoute qu'au-delà de la pénurie de matériel, c'est la pénurie de personnels qui commence à poser problème à l'Ukraine. L'Ukraine a jeté des centaines de milliers d'hommes dans la bataille et se retrouve aujourd'hui contrainte de mobiliser l'essentiel de sa population, hommes, femmes, et enfants.

A force de présenter l'armée russe comme une armée décadente, mal préparée, mal formée, mal commandée, non motivée, la population ukrainienne a fini par y croire, et a accepté sans condition de livrer bataille. Sous- estimer l'adversaire a toujours été un facteur d'échec. L'armée ukrainienne se fait massacrer et n'a gagné aucune position depuis le printemps 2023. L'article du TIME souligne que ce

sont aujourd'hui des adultes, d'âge moyen, (43 ans), qui constituent l'ossature de l'armée ukrainienne actuelle.

On peut s'interroger sur l'opportunité pour le TIME, de publier actuellement un rapport aussi accablant sur l'Ukraine. Est- ce pour inciter le Congrès américain à faire un dernier effort d'envergure envers l'Ukraine, avant que les américains ne s'intéressent plus qu'au conflit en Israël ?

En proposant au Congrès de voter une rallonge de 100 milliards de dollars, pour aider à la fois l'Ukraine et Israël, Biden peut se donner les moyens de continuer à diriger les opérations à sa guise.

Alors que l'avenir commence à paraître de plus en plus sombre pour l'Ukraine, certains rapports indiquent que le pays est incité à passer à une défense complète sur tous les fronts, plutôt que de poursuivre ses tentatives de mener des avancées et des assauts spectaculaires.

La contre offensive n'est plus une option. Mais Zelensky a expliqué qu'il ne pouvait pas cesser d'attaquer, de peur que cela ne donne à la Russie un avantage énorme.

La bataille pour garder Avdeevka, une ville fortifiée par l'Ukraine, est sur le point de se terminer, la défaite serait désastreuse après la défaite de Bakhmut.

Zelenski garde le secret sur le massacre engendré par cette guerre qui aurait fait 500 000 morts et blessés. Les pertes de Moscou et de Kiev seraient comparables à celles de la première guerre mondiale. La stratégie de défense « quoi qu' il en coûte » chère à Zelenski, semble l'opposer à Valeri Zaluzny, son commandant en chef des armées, qui aimerait dégager d'Avdeevka pour ne pas sacrifier inutilement ses réserves.

L'Ukraine pourrait- elle enfin envisager de négocier avec la Russie?

Copernic

Categorie

1. International

date créée

30 novembre 2023